

DOSSIER DE PRENSA

25 DE NOVIEMBRE DE 2007

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

ROTA

El PSOE renueva su estructura interna tras el fracaso de las últimas elecciones

El actual secretario general del partido en Rota, Felipe Márquez, no volverá a presentarse para la reelección en este cargo que ostentaba desde el año 1994

P. ALÁEZ ROTA

Renovarse o morir: Tras los malos resultados obtenidos en las últimas elecciones municipales en las que vieron reducidos sus concejales de diez a seis ediles, el Partido Socialista de Rota ha decidido ejecutar algunos cambios en su estructura interna. Así, el que fuera su secretario general durante catorce años, Felipe Márquez, ha decidido que no volverá a presentarse para la reelección en este cargo que ostentaba desde el año 1994. «Aunque a efectos legales podría volver a presentarme, he preferido no hacerlo porque considero que es el momento de buscar el cambio tras el descenso de votos de las pasadas elecciones», confirmó Márquez en declaraciones a LA VOZ.

De esta forma, en pocos meses, el PSOE roteño ha dejado de contar en sus órganos directivos con sus dos principales líderes, el presidente y candidato a la alcaldía Domingo Sánchez Rizo y ahora el secretario general, Felipe Márquez.

Futuro

A partir de ahora el máximo órgano responsable del PSOE local deja de ser el Comité Ejecutivo Local que será sustituido por un Comité de Campaña que será coordinado por la concejal y parlamentaria Encarnación Niño Rico. «De esta manera el partido incorpora caras nuevas necesarias para su renovación y para que con su sello personal recupere la confianza de los roteños», explicó Márquez.

Por su parte, Niño Rico confe-



Felipe Márquez durante una de las intervenciones del consistorio roteño. / LA VOZ

Encarnación Niño Rico será la coordinadora del Comité de Campaña

só que el partido afronta esta etapa «con ilusión porque hay mucha savia nueva que hacía falta en su seno», al tiempo que agradeció tanto a Sánchez Rizo como a Márquez «la generosidad que han demostrado al dar un paso atrás y dar la alternativa a gente nue-

va, anteponiendo de esta forma los intereses del partido a los suyos propios».

Asimismo, Márquez definió a su partido como un grupo «cohesionado y unido que ha sido capaz de cambiar sin vivir una crisis».

Junto con Encarnación Niño Rico el Comité de Campaña cuenta con Rafael Márquez como vicedirector y encargado de jornada electoral; Juan Zafra, en cargo asuntos económicos; el ex concejal Francisco Segarra, como adjunto a jornada electoral; Rosa Gatón y Antonio Curtido, en Casa

del Pueblo y propaganda y publicidad, así como Mercedes Rebollo, en movilización del militante

Permanecen algunos integrantes del anterior comité, como Andrés Varela, Antonio Morales, Laura Almisas, y Samuel Rodríguez, encargado de comunicación. Por último, se cuenta con nuevas caras, como Leonor Varela, encargada de contracampaña; Ángela Delgado, en marketing electoral; Jesús Torres, en movilización externa o Francisco Sánchez Alonso como adjunto a comunicación.

Servicios Sociales distribuye 49.000 euros entre siete ONG's locales

LA VOZ ROTA

Para continuar con la labor iniciada en el área de la cooperación internacional y de educación para el desarrollo, la Comisión Municipal para la Solidaridad, encabezada por el delegado de Servicios Sociales, Francisco Martín-Bejarano, decidió el reparto que van a recibir las distintas Organizaciones No Gubernamentales que presentaron sus solicitudes a la convocatoria de ayudas planteada desde el Ayuntamiento.

El programa de ayudas y subvenciones puesto en marcha desde la delegación de Servicios Sociales tiene como objetivo apoyar a las ONG's para que puedan desarrollar sus proyectos dirigidos, en primer caso, a países subdesarrollados o en vías de desarrollo y en segundo, a la población de Rota. En total, han sido siete las organizaciones no gubernamentales que tras cumplir los requisitos y aportar la documentación requerida por las bases reguladoras, han conseguido que sus solicitudes sean admitidas.

De este modo, según explicó Francisco Martín Bejarano, se decidió repartir los 49.000 euros destinados a este plan de cooperación entre todas las ONG's a partes iguales, 7.000 euros para cada una, con independencia del coste del proyecto que tienen previsto desarrollar.

Inversión

Así, Solidaridad Roteña invertirá los 7.000 euros en su proyecto de construcción de un tejado en la casa de los niños de Dim Dintel en Kiev, presupuestado en 41.466 euros. La ONG Don Bosco, promoverá el desarrollo del plan de construcción de pozos de agua potable en el norte de Togo, presupuestado en 7.113,70 euros. Desde Amigos y Solidarios Rota-Cuba se invertirá en dotar de medios a los discapacitados de Caimanera (Guantánamo), un proyecto presupuestado en 24.769,79 euros.

La Juvenil del Carmen destinará su dinero a la construcción de una presa de agua en el Valle de Angar Gutén en Etiopía, un proyecto presupuestado en 21.000 euros. Madre Coraje mejorará la gestión y competencia de las organizaciones económicas que comercializan derivados de leche y cereales, con un presupuesto total de 15.000 euros. Solidaridad Directa, por su parte, destinará el dinero al desarrollo económico familiar y Esperanza para Mozambique promueve la creación de una guardería en este país africano que le da nombre.

El alcalde recibió al embajador de Bélgica

El alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso recibió en el Palacio Municipal Castillo de Luna la visita de Claude Rijmenans, embajador extraordinario y plenipotenciario de Bélgica en Madrid que llegó acompañado por Stephan de Clerck. La embajada de Bélgica con sede en Madrid incluye en su jurisdicción diversas provincias entre las que se encuentra la de Cádiz, ya que aquí dispone de un Consulado propio situado en la localidad gaditana de Rota, en el Hotel Playa de la Luz. / LA VOZ

